



# Compétition de Cross district le 14 novembre 2018 à Secondigny

publié le 16/11/2018

Ce mercredi a eu lieu une compétition de cross-district.

Trente élèves ont représenté le collège de Coulonges dont 7 benjamines, 12 benjamins et 7 Minimes garçons.

Chez les benjamines, bravo à Louenne, Louna et Eloïse qui terminent première, deuxième et troisième sur seize.

Chez les benjamins, bravo à Joan et Raphaël qui terminent premier et troisième sur trente-six !!!

Chez les Minimes garçons, bravo à Mathis qui finit troisième sur vingt-quatre.

Après le cross, nouvelle expérience !!! le Fun-cross qui consiste à faire un genre de "parcours du combattant" en relais par équipes de trois.

Au retour, nouvelle aventure : le bus est tombé en panne en pleine nature vers Fenioux, ce qui nous a retardé d'une heure trente.

Rédactrices : Emi et Emy

Correctrice : Mme Thomas



## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.